



HERALDO
TELEVISIÓN

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

05/07/2024

LEGISLATIVO

Mier y Monreal aplauden reformas de Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- **Ignacio Mier** y Ricardo Monreal aplaudieron las reformas presentadas por Claudia Sheinbaum, ambos morenistas se dijeron listos para discutir las propuestas de la virtual presidente electa y darle seguimiento para su aprobación.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5807?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5807&authkey=!ACwBp_6vDYZj2Q0&ithint=video&e=265gh0